

P9 #SHEINBAUM
AMORENA

#RUMBOAELECCIÓN



FOTO: ANTONIO NAVARRO

PIDE EVALUAR
ALIANZA CON
EL VERDE EN SLP

Pide la Presidenta evaluar la alianza con PVEM en SLP

RECORDÓ QUE MORENA ACORDÓ PROHIBIR EL NEPOTISMO DESDE EL PROCESO ELECTORAL 2027

C. NAVARRO Y N. GUTIÉRREZ

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pidió evaluar la alianza entre Morena y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en San Luis Potosí, pues entre ambas organizaciones no hay coincidencias sobre los filtros para la definición de candidatos en las elecciones intermedias de 2027.

En la *mañanera*, la mandataria señaló que ya quedó establecido en la Constitución para 2030, pero en los estatutos morenistas es antes.

“En la Constitución quedó que: a partir de 2030, no puede suceder en un cargo de elección popular un familiar. Eso quedó en la Constitución, sea para diputado, sea para senador, sea para gobernador o para presidente. Ningún cargo de elección popular puede ser sucedido, en el periodo inmediato, no puede

UNA LARGA HISTORIA

- Entre los partidos a los que se ha aliado están el PRI, el PAN, el PT y Morena.
- Históricamente se ha sumado a la organización política que encabeza las preferencias.
- Entre los reclamos del Verde por la reforma electoral está la eliminación de plurinominales.

1

Estado gobierna el Partido Verde Ecologista de México y 23 entidades encabeza el partido guinda.

4.3

Millones de votos aportó el partido del tucán para la victoria de la 4T en la elección de 2024.

entrar ninguna persona que sea familiar.

“En el caso de Morena quedó en sus estatutos que es a partir del 27. En el caso de que algún partido aliado tenga un familiar, ahí tendrá que decidir Morena si va o no”, insistió.

El miércoles, antes de visitar Palacio Nacional, el coordinador parlamentario del Verde en el Senado,

Manuel Velasco, levantó la mano de la senadora Ruth González, esposa del gobernador potosino, Ricardo Gallardo, y quien busca relevarlo en el cargo.

La mandataria enfatizó que no está de acuerdo con el nepotismo.

“Ustedes saben que yo no estoy de acuerdo, no me parece correcto que sucedan familiares en el periodo inmediato; que se esperen seis años para poder competir. Pero no está bien que haya una sucesión de un familiar de manera directa. Esa es mi opinión personal y la opinión del partido”, subrayó.

La Presidenta recordó que envió al Congreso dos reformas constitucionales con las que se garantizará la no reelección y la prohibición expresa del nepotismo en cargos de elección popular.

Sin embargo, el Verde reiteró su rechazo desde un inicio, y por lo tanto, la propuesta quedó establecida en 2030. 



FOTO: ANTONIO NAVA



• **FORO.** La presidenta Sheinbaum dijo ayer que Morena debe decidir si va con el Verde.